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Às oito horas e trinta minutos do dia cinco de setembro de dois mil e vinte e três, na sala de Reunião do
Campus Campos dos Goytacazes (CCG), iniciou a septuagésima terceira Reunião Ordinária do CONCAMP,
sob a Presidência da Diretora do Campus, ELIZABETH FONSECA PROCESSI, contando com a presença
dos conselheiros: ELOÍSA DOS SANTOS BENAZZI, ISABELA CRISTINA TELES TERRA, JOSÉ GERALDO DE
SOUSA SIMÕES, JOSIMAR NOGUEIRA BATISTA, LETÍCIA PASTORE MENDONÇA E TAMYS LUIZ FERNANDES.
Verificada a existência do quórum regimental, a Presidente declarou aberta a sessão cumprimentando a
todos. A ata da septuagésima segunda Reunião Ordinária do CONCAMP foi apreciada e aprovada por cinco
votos a favor e uma abstenção. A seguir, foram apreciadas as deliberações ad referendum de alteração dos
planos de trabalho das usinas Agrounione, Lagos Bioenergia, Coagro, Santa Maria, Alcon, TRABBIO e de
aprovação do plano de trabalho com a PMSFI. Tamys informou que os projetos Lagos Bioenergia está no
ínicio; Agrounione foi feita uma mobilização de recursos; Coagro foi feita uma remobilização devido à
dificuldade para contratar estagiário da Rural; Santa Maria, Alcon e Coagro foram incluídos a aquisição de
veículo e no projeto Alcon será solicitado a exclusão o servidor aposentado José Luiz Borges Eccard.
Elizabeth complementou que o projeto com a PMSFI é capitaneado por ela e Willian Pereira, é um plano de
trabalho simples, devido à disponibilidade de poucos recursos. Colocadas as deliberações em votação,
foram aprovadas por unanimidade. A diretora informou sobre a solicitação da Asflucan, em utilizar o
auditório do Campus, para realização do 7º seminário da Cana-de-açúcar. A normatização do CCG não
permite, porém, o tema do evento é relevante para Campus. Isabela sugeriu a criação de uma normativa
de utilização e a solicitação de uma contrapartida a Asflucan. Josimar sugeriu que seja feito também um
termo de responsabilidade. Colocado em votação, foi aprovado com cinco votos a favor e duas abstenções.
Isabela levou as modificações, do Regimento do Setor de Transporte do CCG, solicitadas na septuagésima
segunda Reunião Ordinária do CONCAMP; apresentou o novo modelo de relatório de uso com o acréscimo
do controle de abastecimento, e no verso, o campo de observações. Elizabeth pediu a retirada ou a
melhora do texto da alínea k, art. 17. As alterações foram colocadas em votação, obteve-se cinco votos a
favor e uma abstenção. A normatização do Setor de transportes foi colocada em votação e foi aprovada por
unanimidade. O atestado de conclusão do 1º semestre de 2023 e a declaração de matrícula do 2º semestre
de 2023, do curso de doutorado, do servidor Giovane Leal de Souza Silva, foram colocados em votação e
foram aprovados com cinco votos a favor e uma abstenção. Nos informes gerais, Elizabeth informou sobre
a deliberação do Consu referente a constatação de tempo de exposição do servidor à fatores de risco para
recebimento do adicional de insalubridade, a qual será criado um comitê integrado pela chefia imediata do
servidor e mais dois servidores que serão designados pela direção. O acordo da área do CCG foi assinado
entre as partes (UFRRJ, União e Usina São José), e prosseguirá para a validação do juiz. A diretora relatou
a constatação de cinzas de cigarro no carro utilizado por ela e José Geraldo quando foram ao Consu, e
pediu a Coordenação Administrativa a cobrança quanto a preservação e limpeza dos veículos a quem é de
competência. José Geraldo sugeriu averiguação da experiência e formação dos novos servidores para
direcioná-los para os setores adequados. Sobre o andamento do contrato de manutenção predial no
Campus, Isabela disse que as reformas dos banheiros da administração e do melhoramento foram
concluídas, no momento, a empresa faz a reforma da parte estrutural do Centro de Análises, assim como
já foi realizada a estruturação elétrica. Josimar informou que não ocorreu a reunião do CEPE a pedido do
Reitor, e que a Comissão de Extensão do Câmpus, conforme solicitado pela Pró-reitoria de extensão, será
composta pelos servidores Aline Oliveira dos Santos e Leoncio Santos Covre. O suplente no CEPE será o
servidor José Geraldo de Sousa Simões, que foi designado com a dispensa a pedido do servidor Giovane
Leal. Para constar, eu, Elaine Santos Castro Meireles, secretariei e lavrei a presente ata.
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